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何順文教授 

李秉源會議廳命名典禮 

校長致辭 

2018年 11月 23日  李秉源會議廳 

 

 

李慧敏女士、校務委員會主席鄭慕智博士、各位校董、校務委員、各位嘉賓、同事、各

位校友、各位同學： 

 

大家好！歡迎大家蒞臨香港恒生大學出席今日的李秉源會議廳命名典禮，今日是一個很

特別的感恩和感謝日子。 

 

感恩就是對我們在 38 年前創辦恒商其中兩位的創辦人，何善衡博士和利國偉博士，他

們當時的辛勞，遠大的眼光，決心開辦一所高水平的民辦高等院校，我相信兩位老先生

如果今天看到恒商一直以來的進步和發展，他們都會感到很欣慰。 

 

感謝是對 38 年來各界一直對恒商、恒管、今日的恒大，包括政府、商界、很多團體、社

會人士，以往的校董會、校務委員會的領導、很多的校友和同事，對恒大的愛護和支持。 

  

今天亦要特別感謝李慧敏女士，我和所有的師生特別向李女士慷慨的捐助和多年來擔任

恒管校董會主席的付出和貢獻致以衷心的感謝。 

 

李女士今次的捐助，讓我們能夠向教育局「第七輪配對補助金計劃」申請額外配對，讓

我們提早完成整個籌款目標。為恒生大學及學生帶來更多的資源，特別在拓展企業管治

與合規課程，為行業培訓更多的人材。李女士的捐助亦幫助恒生大學推動更多公共理財

教育，加深公眾特別是年青人對健康與負責任理財有更多的了解。 

 

恒大的學生是努力和有理想的，我好高興在此分享一些好消息。恒大學生在今年九月參

加香港特許秘書公會主辦的全港大學「企業管治論文比賽」，我們囊括了寫作和演講比

賽的冠軍。在十一月恒大學生亦參加了註冊財務策劃師協會主辦的「香港傑出大學生財

務策劃師比賽」，榮獲冠軍和個人最佳表現奬。獲得以上優異成績都是同學們的努力及

老師們給他們悉心的指導。 
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李女士在任校董會主席期間，一直不遺餘力推動恒管的發展和教育理念，在李女士和校

董會的領導之下，恒管在短短數年間取得多項重大進展及成就。記得在今年四月國際評

審團來恒管評審三天，事前我們做了很多預備工作，跟李女士一起討論及翻閱很多的資

料和文件，在這期間李女士曾對我說過她很少做功課做到那麼夜，她真是很認真投入，

亦都給予我們很多寶貴意見。我們的院校評審能順利通過，並在上月底取得正名大學批

準，李女士貢獻不少，在此再次致以最衷心的感謝。 

 

恒大獲得特區政府和社會各界的廣泛認同和支持，令到我們今後更有信心實現願景，成

為區內具領導地位以博雅教育為主導的私立大學。 

 

我期望恒大的同學繼續秉持自主學習、探索自己的價值和志趣，學習本科專業的同時，

充分利用大學的資源和學習機會，並拓闊視野，成為具明辨思維、創新精神、人文關懷、

道德操守和社會責任的人才。 

 

作為一所非牟利的私立大學，我們對李女士的慷慨捐贈深感銘謝。恒大未來的發展仍然

需要很多社會人士更加大的支持。今後恒大將繼往開來，秉持辦學的理念、開放創新，

同時落實新的五年策略發展計劃，為社會培育更加多才德兼備的人才和社會領袖。 

 

最後我想分享恒大追求作為「君子大學」的理念。我們四所新教學大樓內，大部份的牆

飾、傢俱、地板，都是用竹造的，反映我們希望可以成為一所君子大學。竹代表幾個特

質，就是正直、剛毅、虛心和有氣節。新校園建築總舵手譚天放校董好希望恒生大學可

以用竹代表我們有正直、剛毅、虛心和有氣節的精神，希望和我們的同學、校友和嘉賓

互勉。多謝大家。 

 


